



Programme
Alimentaire
Mondial

SAUVER
DES VIES
CHANGER
LES VIES

LE PROGRAMME ALIMENTAIRE MONDIAL EN RDC

La propagation du COVID-19 en République Démocratique du Congo a exacerbé la situation d'urgence que connaît le pays depuis des décennies. Voici quelques points saillants des efforts déployés par le Programme Alimentaire Mondial en 2020 pour mettre fin à la plus grande crise de sécurité alimentaire au monde (en chiffres).

6,9 MILLIONS DE BÉNÉFICIAIRES

Les activités du Programme Alimentaire Mondial ont contribué à l'atteinte de l'Objectif de Développement Durable (ODD) 2.1 qui concerne l'accès à la nourriture. Le Programme Alimentaire Mondial a assisté près de 6,9 millions de personnes à travers le pays, dont 3,7 millions ont reçu une assistance alimentaire d'urgence en nature.



56%

44%

150 000 ÉCOLIERS



48%

52%

Le Programme Alimentaire Mondial a assisté plus de 150 000 écoliers vulnérables, en leur fournissant des repas scolaires nutritifs jusqu'en mars 2020, avant que les écoles ne soient fermées en raison du COVID-19. Le Programme Alimentaire Mondial a continué à fournir des rations alternatives à emporter aux écoliers pendant la période de fermeture des écoles.

1,5 MILLION D'ENFANTS ET MÈRES EN MALNUTRITION

1,5 million d'enfants et de jeunes filles et mères enceintes ou allaitantes ont également reçu des aliments nutritifs, spécialisés pour le traitement de la malnutrition aiguë modérée (MAM) et la prévention de la malnutrition aiguë et chronique (retard de croissance).



46 MILLIONS DE DOLLARS US EN ESPÈCES



1,5 million de personnes ont reçu des transferts en espèces, injectant 46 millions de dollars US directement dans les économies locales. En outre, le Programme Alimentaire Mondial a commencé à mettre en œuvre son tout premier programme urbain de transferts monétaires à Kinshasa, en collaboration avec l'UNICEF, afin de faire face à l'impact socio-économique du COVID-19 dans l'une des communes les plus pauvres de la capitale.

77 000 TONNES DE NOURRITURE

Malgré les difficultés d'accessibilité aux routes et les défis sécuritaires, le Programme Alimentaire Mondial a livré près de 77 000 tonnes d'assistance alimentaire en 2020. Le Programme Alimentaire Mondial et ses partenaires n'ont ménagé aucun effort pour opérer et sauver des vies, par avion, par hélicoptère, par bateau, par train, par camion et à pied.



PROGRAMMES DE RÉSILIENCE



En partenariat avec l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) et le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance (UNICEF), le Programme Alimentaire Mondial a intensifié la mise en œuvre de programmes conjoints de résilience dans le Nord et le Sud-Kivu, le Tanganyika et le Nord et le Sud-Ubangi, en faveur d'environ 517 000 personnes.